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Начиная с 2010 года Администрация Советского района почти ежегодно выделяет
саженцы или рассаду для озеления нашего микрорайона. Бывает много, бывает мало.
Бывает, что инициатива исходит от жителей микрорайона, а бывает, что и от самой
Администрации.

  

В этом году в заявке на саженцы можно было указать клён гиннала, рябину, яблоню
(ранетку), сирень. Некоторые жители микрорайна предлагали высаживать моноаллеи.
Таким образом, какая-то улица оказалась бы рябиновой, какая-то - кленовой, сиреневой
и т.д. Воодушевлённые жители через старших по улицам сформирвоали заявку аж на
400 саженцев. 

  

Администрация Советского района пошла на встречу и постаралась максимально
удовлетворить заявку, но только по рябинам. Конечно, это шутка, но факт остаётся
фактом. Правление ТОС "Совет мкр.Наука" получило около сотни отборных рябинок. 

  

Старшим по улицам предстоит в кратчайшие сроки определить, куда будут высажены
деревья, а жителям микрорайона - поскорее их посадить. 
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Так уж получилось, что в этом году в микрорайоне будут посажены только рябины.
Впрочем, это не мешает каждому жителю заниматься благоустройством как
прилегающей к его участку территории, так и всего микрорайона в целом: формировать
газон, высаживать цветы, стричь траву и проч. 
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